

Año: 2020

Título artículo: Plagas secundarias del pistachero en el centro y sur peninsular (II)

Revista, volumen, páginas: Vida Rural, 478: 50-56.

Autores: M. J. Cabello, M. Vicente, E. Martínez, S. Armadoro, J.F. Couceiro.

RESUMEN:

En el presente artículo se describen las especies potencialmente dañinas que pueden estar presentes en las plantaciones de la mitad sur peninsular y que actualmente presentan poca incidencia, considerándose plagas secundarias, pero que en determinadas situaciones pueden llegar a ocasionar daños significativos al cultivo. Se indican las diferentes medidas preventivas y productos autorizados actualmente para su control, tanto en manejo convencional como ecológico.